

Apollo Tyres nomme un nouveau directeur commercial en France

Le 8 février 2024 - Apollo Tyres vient de nommer Olivier Pataud au poste de Country Sales Manager en France. Il succède à François Hien, qui devient le nouveau responsable des projets d'expérience client de l'entreprise, opérant sur tous les groupes de produits de l'entreprise en France.

Olivier Pataud a rejoint Apollo Tyres l'année dernière en tant que responsable grands comptes pour la division pneus pour voitures particulières, et sa compréhension du marché français lui a permis de d'augmenter la visibilité des produits des marques Apollo et Vredestein dans les secteurs des voitures particulières, des tout-terrains et des camions et divisions de pneus radiaux pour bus.

Fort de près de 30 ans d'expérience dans l'industrie du pneumatique, Olivier Pataud a récemment occupé des postes de direction axés sur le développement commercial et la distribution. Avant de rejoindre Apollo Tyres, il a été directeur commercial du Groupe MPSA pendant 21 ans, une entreprise familiale spécialisée dans l'industrie du pneu et de l'entretien automobile.

En tant que nouveau Country Sales Manager pour la France, Olivier Pataud rapportera directement à Domenico Gatti, Cluster Director pour l'Europe du Sud-Ouest.

« Je suis honoré de franchir une nouvelle étape dans ma carrière et de diriger une partie aussi passionnante de l'organisation Apollo Tyres », déclare Olivier Pataud. « Je souhaite à François tout le meilleur dans son nouveau rôle et je m'efforcerai de bâtir sur le succès qu'il a obtenu pour l'entreprise au cours de tant d'années. »

« En peu de temps, Olivier s'est révélé être un atout extrêmement précieux pour la famille Apollo Tyres », ajoute Domenico Gatti. « Il apporte une expérience et une valeur considérables à nos opérations commerciales et je suis convaincu qu'il jouera un rôle important en nous aidant à atteindre nos objectifs de croissance ambitieux dans la région. »

Après près de 15 ans en tant que Country Sales Manager pour Apollo Tyres, François Hien assumera une nouvelle mission de direction de projets d'expérience client pour la France. Avec le temps, son rôle s'étendra à d'autres pays d'Europe. Avant Apollo Tyres, François Hien a occupé plusieurs postes de direction commerciale, dont quatre ans chez PROVAC en France et huit ans chez Océ en France et aux Pays-Bas.

À propos d'Apollo Tyres Ltd

Apollo Tyres Ltd est un fabricant international de pneus et le leader des pneumatiques en Inde. Outre ses sites de production en Inde, la société est également implantée aux Pays-Bas et en Hongrie. Elle vend ses produits sous ses deux marques mondiales, Apollo et Vredestein, et ses produits sont disponibles dans plus de 100 pays via un large réseau de distributeurs exclusifs et multiproduct, qui portent le nom de la marque.